

## Le spectacle « Radio des Bois - Tour 2022 »

Le lundi 7 novembre, au retour du congé, les élèves de P3/P4 et ceux de P5/P6 ont assisté aux premières représentations en école du spectacle « Radio des Bois – Tour 2022 ». Ce spectacle conçu en collaboration avec le WWF, avait pour objectif de sensibiliser les élèves aux enjeux climatiques en alliant spectacle musical et questions interactives.

Voici les avis des élèves de P3 de la classe de Marie et Amélie :



Oursi, l'ours polaire et Macha, une dame ont fait un spectacle « Radio des Bois ». Je les ai vus avec ma classe dans la salle de gym. Ils ont parlé du réchauffement climatique et des déchets. J'ai un peu aimé en apprendre plus sur le réchauffement climatique. *Timothé*

Ce matin, j'ai été voir un spectacle avec ma classe sur le réchauffement climatique. Il fallait répondre à des questions avec un boîtier. J'ai bien aimé répondre aux questions de cette façon. *Théo*

Ce matin, je suis allé avec ma classe voir un spectacle « Radio des Bois ». Il parlait du réchauffement climatique de la Terre. Macha et Oursi étaient les comédiens. J'ai bien aimé ce spectacle. *Rector*

Ce matin, on a vu un spectacle avec ma classe. Deux acteurs qui s'appellent Macha et Oursi ont expliqué que le CO<sup>2</sup> pollue et les ours ont trop chaud. *Jean*

Le matin, nous avons regardé un spectacle qui racontait qu'il ne faut pas polluer, ne pas jeter des canettes. Nous avons parlé du réchauffement climatique. *Simon*

Macha et Oursi nous ont parlé du réchauffement climatique. J'aimais bien qu'on me rappelle qu'il ne faut pas jeter ses papiers et il faut faire plus attention. *Romeo*

Oursi et Macha nous ont parlé du réchauffement climatique et de la pollution. Ils nous demandaient notre avis pour répondre à certaines questions. *Cého*

Le matin du 7 novembre, on a vu un spectacle de Macha et l'ours, Oursi. C'étaient des comédiens. Ils nous ont parlé de plein de choses sur la pollution. J'ai bien aimé le spectacle car je trouve ce sujet très intéressant. *Victoria*

Macha et Oursi nous ont chanté des chansons qui parlaient de la pollution des mers. J'ai bien aimé car ils étaient parfois un peu drôles. Leena

On a reçu un boîtier parce qu'on regardait un spectacle. Les animateurs ont posé des questions auxquelles on répondait en appuyant sur les boutons. Les comédiens s'appelaient Macha et Oursi. J'ai vraiment bien aimé Oursi qui dansait. Lynn



Ce matin, j'ai appris que les animaux marins se trompent et mangent du plastique ! Oursi, l'ours polaire, avait perdu sa maison à cause du réchauffement climatique. Les eaux étaient polluées. Il y a même un continent de déchets qui flotte dans l'océan. Elise

Macha et Oursi, deux animateurs qui présentent un spectacle « Radio des Bois », nous ont raconté que les voitures font beaucoup de pollution. Rayan

Lundi 7 novembre, avec ma classe, on est allé dans la salle de gym pour voir un spectacle. J'ai bien aimé car on a dû répondre à des questions avec une télécommande. Olegiu

Ce matin, on est allés à un spectacle dans la salle de gym avec la classe. Macha et Oursi, les animateurs, ont expliqué quelque chose sur le réchauffement climatique. J'ai aimé Oursi qui dansait. Ninon

Ce matin, je suis allée voir un spectacle de Macha et Oursi, deux comédiens, sur le réchauffement climatique. J'ai bien aimé Oursi et Macha quand ils ont raconté la pollution des déchets dans la mer. Margot

Ce matin, avec la classe, je suis allée dans la salle de gym. J'ai vu un spectacle. Macha nous a posé des questions. Nous avons compris qu'il ne fallait pas mettre des déchets dans l'eau. Pauline

Ce matin, lundi 7 novembre, les classes de 3<sup>ème</sup> primaire et de 4<sup>ème</sup> sont allées voir un spectacle sur le réchauffement climatique. J'ai appris plein de choses sur la Terre. Alice

Macha disait que le réchauffement n'est pas bien, que dans le pays d'Oursi, la glace fond, que le plastique allait dans les mers, les rivières et que les avions, les voitures, les bateaux et les pets des vaches produisent trop de gaz, dont du CO<sup>2</sup>. Thomas

Macha nous a raconté que si on jetait un déchet par terre, il allait dans les égouts puis dans la mer et dans l'océan. J'ai aimé dans ce spectacle la chanson « Où sont passées les saisons ? ».

Pofia C



Aujourd'hui, « Radio des Bois » nous a fait un spectacle. C'était sur le réchauffement climatique. Les animateurs s'appelaient Macha et Oursi. Oursi était un ours polaire. La banquise fondait. Ils nous avaient donné un boîtier pour répondre aux questions. Oursi nous expliquait comment ne plus polluer.

William

Macha et Oursi font des spectacles. Ils nous disent qu'il ne faut pas jeter des déchets par terre. Ils nous disent de ne pas beaucoup utiliser la voiture.

Pofia C

Si vous souhaitez en apprendre davantage, des journalistes sont aussi venus assister à ce spectacle. N'hésitez pas à lire leur article ou à regarder leur reportage.

Article dans le JDE

<https://www.lejde.be/belgique/2022/11/08/radio-des-bois-tour-5000-enfants-reflechissent-au-rechauffement-climatique-31320/>

Article sur Kidzik

[https://www.facebook.com/Lekidzik/posts/pfbid0KwpFbgoSvNYX356Ezy9uj6ikh4wixR7RwksEpp2JyLwaVzAXoWcqpRTtnq3szURAI?\\_cft\\_\\_\[0\]=AZUjhwhzKrqnGBnUFegGFBZcow5IHlHtO5YbFKDoIEY042WW0uXZt58ZtYdj5CriAiWk-xCEU0FBWDSICIX6h1o8SzsZvY0CO\\_1\\_em30S7\\_3suGrwLeOKxoOo96XafaTmxPYUyIip-3N9x9aihs4sqX9nank2MbrCrJxWTK\\_bOwM4ejuKW0cs1raljQqPaq025ZEQvDJokhudTUqF6nlGq&\\_tn\\_=%2C0%2CP-R](https://www.facebook.com/Lekidzik/posts/pfbid0KwpFbgoSvNYX356Ezy9uj6ikh4wixR7RwksEpp2JyLwaVzAXoWcqpRTtnq3szURAI?_cft__[0]=AZUjhwhzKrqnGBnUFegGFBZcow5IHlHtO5YbFKDoIEY042WW0uXZt58ZtYdj5CriAiWk-xCEU0FBWDSICIX6h1o8SzsZvY0CO_1_em30S7_3suGrwLeOKxoOo96XafaTmxPYUyIip-3N9x9aihs4sqX9nank2MbrCrJxWTK_bOwM4ejuKW0cs1raljQqPaq025ZEQvDJokhudTUqF6nlGq&_tn_=%2C0%2CP-R)

Article sur Le Soir

<https://www.lesoir.be/476875/article/2022-11-14/lours-polaire-dans-les-ecoles-primaires-la-rescousse-de-lenvironnement>

Reportage sur TVCom

[https://www.tvcom.be/video/info/societe/quot-radio-des-bois-tour-quot-sensibilise-les-ecoliers-du-lycee-martin-v\\_31347\\_89.html](https://www.tvcom.be/video/info/societe/quot-radio-des-bois-tour-quot-sensibilise-les-ecoliers-du-lycee-martin-v_31347_89.html)